

## 学区防災訓練の報告および西日本豪雨災害での対応

6月24日(日)開催の防災訓練では、全国各地で多発している豪雨災害を踏まえ、市から「避難勧告」発令を想定した「情報伝達訓練」及び訓練用に設定した避難所<吉行集会所、市消防署：広域避難所を想定>への「避難訓練」をメインに実施しました。訓練は昨年にも実施したことから、緊急連絡網による情報伝達も比較的スムーズに行われ、避難についても自宅から避難所まで遠いにもかかわらず、実に約610人、世帯数約420世帯の方々に参加いただき、災害に対する意識の高まりを強く感じました。

一方で、受付対応、資料不足など本部対応や消火訓練等でもっと多くの方に参加いただけなかったことなど反省点も多々ありました。今後の課題とさせていただきます。

### <今日の豪雨災害での実践対応について>

奇しくも学区防災訓練から2週間。このような記録的豪雨による大災害に見舞われようとは… 想像だにしませんでした。ともあれ、被災されました皆様には心よりお見舞い申し上げます。さて、今回の豪雨災害では住民の方から、「情報伝達訓練をやっていて良かった。お陰で、スムーズに皆に伝えることが出来た」「土嚢づくりを経験していて、早速役に立った」「他地区の多くの人に助けもらった。日頃からの活動のお陰」等の声をいただきました。

また、土与丸地区での河川の越水による住宅地への流入対策（土嚢積）等では、各地区の自主防会長や役員の方々のご協力のお陰で被害を最小限に食い止めることが出来ました。また、ボランティアセンターからのボランティア派遣の活動サポートに当たっても色々とお世話になりました。心より御礼申し上げます。



(消火訓練の状況)



(土嚢づくり訓練の状況)



(救急救命訓練の状況)



(記：防犯・防災部会 渡橋 誠)

# 第16回 スナッグゴルフ対抗戦JGT0カップ全国大会

平成30年7月15日(日) グランティ那須白河ゴルフクラブNASUコース

## 応援ありがとうございました

### 4 位



前日に、梅雨明け宣言したばかりの福島の高気温は37度。記録的な猛暑の中での大会となりました。全国から33チーム、181名の選手が9ホールをプレーし、上位3人の合計スコアで競いました。

5年生の山本有希さんは3コースあるコースのうち、1コースのベストスコアに輝きました。

2年生の難波正継くんはアルバトロス賞をとりました。

練習の成果を十分に発揮できた選手、そうでない選手もいましたが、大きな大会に出ることで、マナーや礼儀、感謝する事、メンタルの大切さを学ぶことが出来ました。

男子プロゴルファーと一緒にラウンドしてもらえたり、サプライズで石川遼選手が登場するなど、子どもたちにとって思い出に残る楽しい大会となりました。

これからもがんばりますので、応援よろしくをお願いします。

選手・監督・保護者一同



### ありがとうございます！！「平成30年度・きれいなまちづくりキャンペーン」のお手伝い、校区内企業

6月10日(日)、東広島市では全市一斉清掃を実施しました。6月の第2日曜日を「環境美化の日」と定めています。当東西条地区住民自治協も東広島市公衆衛生推進協議会と一緒に通学路のごみ収集や東西条小学校の周辺を清掃しました。地元民間企業で吉行にある、「エイビスプラン(代表武田様)の皆さん」も会社周辺の草刈りをして頂きました。誠に有難うございました。住民自治協議会の会員は小学校区に居住する住民並びに小学校区に活動拠点を有する各種団体・組織だけでなく地元企業法人も含まれます。より多くの企業さんに積極的な参加をお願いし、地域の活性化を進めていけたらと思います。(事務局よりお礼)



「平成30年7月豪雨」ボランティア活動にご協力ください。(東広島市社会福祉協議会内ボランティアセンター)